



LA COMISIÓN EJECUTIVA CONFEDERAL DENUNCIA LOS REITERADOS INCUMPLIMIENTOS DEL DERECHO INTERNACIONAL POR PARTE DE ISRAEL

CCOO exige el fin de la limpieza étnica en Palestina

21 de marzo de 2025

La Comisión Ejecutiva Confederal (CEC) de CCOO denuncia, de nuevo, los reiterados incumplimientos del derecho internacional por parte del Estado de Israel como potencia ocupante del territorio palestino. A un tiempo, exhorta a las autoridades españolas y europeas a frenar la limpieza étnica en curso que pretende consumarse sobre la población gazatí, aún superviviente, con el desplazamiento forzoso fuera de la Franja de Gaza anunciado por el Estado de Israel y alentado por la administración Trump desde Estados Unidos.

Israel ha seguido matando durante el mal llamado “alto el fuego” que se anunció el pasado 19 de enero de 2025 e incumpliendo todos los acuerdos relativos a la población civil palestina, incluida la de Cisjordania. El bloqueo sistemático a la entrada de ayuda humanitaria a Gaza lleva a las familias palestinas desplazadas no disponer de alojamientos dignos, servicios de salud eficaces, alimentación y ropa adecuadas. Además, se está provocando una hambruna que se extiende sin remedio en la Franja de Gaza. **Naciones Unidas ha señalado al respecto que “el uso del hambre y la inanición como arma de guerra es un crimen de guerra”.**

En paralelo, continúan las operaciones militares en Cisjordania **desplazando por la fuerza a miles de palestinos y palestinas** y vaciando campamentos enteros de personas refugiadas.

La CEC de CCOO exige el fin de la ocupación israelí y de su proyecto genocida sobre población civil indefensa en todos los territorios palestinos. **La Unión Europea no puede permanecer impasible ante la consumación de lo que parece la etapa última del desalojo de la población palestina de la Franja de Gaza** pese a las condenas reiteradas de la comunidad internacional y las advertencias de Naciones Unidas sobre el proceso de limpieza étnica.

Si el plan Trump-Netanyahu terminara por consumarse, miles de palestinos se verían posiblemente abocados a desplazarse de manera forzosa hacia algunos países africanos como Sudán o Somalia o la no reconocida Somalilandia que figuran como países contactados por sus respectivas administraciones.

La CEC de CCOO seguirá exigiendo el fin de la histórica ocupación en Palestina, de la limpieza étnica de su población, el fin del genocidio en Gaza y los ataques indiscriminados en Cisjordania. **Ni el silencio ni la neutralidad son opciones.** La inacción internacional ha permitido que el Estado de Israel continúe actuando con impunidad y violando el derecho internacional. Reafirmamos, una vez

más, el compromiso de CCOO con la justa causa del pueblo palestino y pediremos a nuestro Gobierno, a la Unión Europea y a las organizaciones sindicales internacionales CES y CSI que, de acuerdo con el ordenamiento internacional, alcen la voz y exijan **paralizar inmediatamente cualquier tipo de acuerdo de la Unión Europea con el Estado de Israel y el cese inmediato de la masacre indiscriminada del pueblo palestino.**